

Les résultats définitifs des présidentielles au Pérou seront annoncés vendredi



Lima, 7 juin, (RHC).- Le directeur du Bureau National des processus électoraux du Pérou, Mariano Cucho a fait savoir qu'il reste encore à dépouiller 7% des voix des élections du dimanche, qui correspondent aux communes éloignées du pays et aux Péruviens qui résident à l'étranger. Le dépouillement doit terminer demain ou après demain et les résultats définitifs devront être publiés vendredi.

Le candidat du parti Péruviens pour le changement, Pedro Pablo Kuczynski a un léger avantage sur Keiko Fujimori.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/96022-les-resultats-definitifs-des-presidentielles-au-perou-seront-annonces-vendredi>



Radio Habana Cuba